## REF RMA

Señala interés de Ávila y Murat para sumarse a Morena

## Buscan ex priistas impunidad. - Xóchitl

Sostiene reunión aspirante panista con la militancia de Querétaro

MAYOLO LÓPEZ

Los priistas que se sumaron a la campaña de la morenista Claudia Sheinbaum lo hicieron para buscar impunidad, porque algunos tienen expedientes abiertos, afirmó Xóchitl Gálvez.

En El Marqués, Querétaro, la abanderada presidencial del frente opositor encabezó un mitin en terrenos de la Unión Ganadera con simpatizantes de la priista Confederación Nacional Campesina y productores agrícolas.

"Me encanta que se queden los buenos priistas. Estos priistas que sí saben lo que es luchar y esforzarse, porque hay algunos que ya se sumaron allá (a la campaña de Claudia Sheinbaum), pero no crean que se fueron porque están convencidos de ese proyecto", planteó.

Gálvez mencionó al senador Eruviel Ávila, quien en 2018 sostuvo que Sheinbaum no estaba capacitada para gobernar la Ciudad de México.

"Hay que ver lo que decía don Eruviel hace algunos años, que la señora candidata de enfrente no tenía la capacidad de ser la Jefa de Gobierno; pero bueno, con algunos expedientes abiertos, cambian de opinión. Los que se fueron para allá (con Sheinbaum) fueron cientos de años de prisión por la corrupción de estos personajes, así que no crean que fueron convencidos. Se fueron a buscar impunidad.

"El señor Alejandro Murat (ex Gobernador de Oaxaca) estaba acusado de un quebranto de 5 mil millones de pesos en el Infonavit. Y el señor Omar Fayad (ex Gobernador de Hidalgo), tiene abiertos en Hidalgo unos expedientes por la estafa siniestra. Así que gracias a los buenos priistas que están aquí".

La aspirante defendió la gestión del Gobernador panista Mauricio Kuri, que "ha podido contener el problema de la inseguridad, pero ya no está pudiendo porque los criminales están al acecho de las familias, pero Querétaro no está como Zacatecas, Tamaulipas y Baja California".

"Por eso necesitan una Presidenta que no le ande dando abrazos a los delincuentes, que tenga las agallas para aplicar la ley, porque la ley sí es la ley. Basta de abrazos a los delincuentes y balazos a los jóvenes.

"Esto tiene que parar, y todavía el Presidente que no sabe cómo fue que el narco se ha apoderado de los territorios. Su omisión, su política de abrazos y no balazos, tienen ensangrentado al país. Su política está matando a los jóvenes", acusó.

Ante ese panorama, la precandidata aseguró que la seguridad será su prioridad.

"Habrá una estrategia inteligente, con los mejores especialistas, trabajando de la mano de los gobiernos estatales y municipales y colaborando con EU, porque de allá llega el dinero de las drogas y las armas", prometió.

Por la tarde, ante cientos de militantes del PAN, PRI y PRD, Gálvez ofreció encabezar un Gobierno que saque a los pobres de la pobreza y apueste a la clase media.





REFORMA

**SIN ABRAZOS.** Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial opositora, aseguró en Querétaro que de llegar al Gobierno, habrá una estrategia clara contra la inseguridad.





La Jornada Sección: Política 2023-12-22 04:01:11

79 cm2

Página: 15 \$20,612.62

1/1

## Los ex priístas que apoyan a la morenista "buscan impunidad": Xóchitl Gálvez

## RICARDO MONTOYA

CORRESPONSAL EL MARQUÉS, QRO

Xóchitl Gálvez Ruiz, precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, integrada por PAN, PRI, y PRD, afirmó que los ex priístas que decidieron sumarse a la precampaña de la morenista Claudia Sheinbaum sólo "se fueron a buscar impunidad".

Durante una reunión con simpatizantes en el municipio de El Marqués, aseguró que es el caso de los ex gobernadores del estado de México, Eruviel Ávila; de Oaxaca, Alejandro Murat, y de Hidalgo, Omar Fayad.

"Hay que ver lo que decía don Eruviel hace unos seis años: que la señora candidata de enfrente (en referencia a Sheimbaum) no tenía la capacidad de ser la jefa de Gobierno (de la Ciudad de México), pero bueno, con algunos expedientes abiertos cambian de opinión", recalcó.

"El señor Alejandro Murat estaba acusado de un quebranto de 5 mil millones de pesos en el Infonavit. Y Omar Fayad tiene abiertos en Hidalgo unos expedientes por la 'estafa siniestra'. Así que gracias a los buenos priístas que están aquí", añadió.

Por otra parte, destacó que ella ha reportado de forma oportuna los recursos que ha invertido en su precampaña, a diferencia de Sheinbaum.

